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香港存款保障委员会(存保会)今日(星期五)出版《2008-2009年报》，回顾存款

保障计划(存保计划)在过去一年的运作，并介绍2009-2010年度的工作计划。  

 

存保会主席陈志辉教授在《年报》中表示，尽管这次金融危机为存保计划带

来了新的挑战，但同时亦为强化计划带来了机遇。存保会于年内展开了对存

保计划的检讨，并完成了首阶段，针对计划的保障额及保障范围的检讨。该

检讨结果反映存保计划现时的设计已大致符合国际最佳惯例，但仍可作出改

善，以进一步提高其有效性，例如将存保计划的保障额由十万港元提高至五

十万港元。 
 

存保会总裁李令翔先生在《年报》中报告，纵使全球金融危机加剧对存保计

划的运作带来不少压力，存保会仍能圆满达成去年的营运目标。存保会于

2008-2009年度完成的主要工作包括︰ 

 

– 按时向计划成员收取2009年度合共3.4亿港元的供款，而存保基金则

录得0.8%的投资回报率；  

 

– 如期于2009年首季完成对存保计划首阶段，针对计划的保障额及保障

范围的检讨； 
 

– 实施多项监察机制，以监察计划成员遵守存保计划的规则及指引的情

况；  
 

– 透过模拟测试及发放补偿演习，以维持及优化存保计划能及时发放补

偿的能力；及 

 

– 推行持续及重点式的推广活动，以维持公众对存保计划有高度的认知

及提高公众对计划主要特点的了解。 
 

李令翔先生说：「在2009-2010年度，存保会的首要目标是完成检讨存保计划

的工作，并启动立法程序以落实检讨得出的建议。」存保会已于2009年7月完

成对存保计划第二阶段，针对发放补偿效率和存保计划保障范围透明度的检

讨。载有该检讨得出的建议的咨询文件已与第一阶段检讨的公开咨询结果报



告同时刊发。存保会期望能尽快引入于两阶段检讨所得出的建议，最理想能

于2010年底前生效，以便公众在政府提供的全面存款担保的有效期届满时能

受惠于一个更佳的存保计划。与此同时，存保会亦将继续与香港金融管理局

紧密合作，令存保计划及全面存款担保的运作能互相配合，让它们能发挥最

佳的效果，以加强存户的信心及促进银行体系的稳定。 
 

存保会《2008-2009年报》可于存保会的网址(www.dps.org.hk)查阅或下载。  
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